

Mobilitätsfonds Basel-Stadt fördert Velomobilität in Allschwil

05.06.2023

Der aus zweckgebundenen Parkgebühren der Stadt Basel gespeiste Mobilitätsfonds Basel-Stadt beteiligt sich am Allschwiler Projekt «Velospot» mit CHF 20'000. Mit diesem Leihvelosystem wird die Fein-Veloerschliessung des Gewerbegebietes Bachgraben verbessert und die «letzte Meile» zum und vom Arbeitsplatz attraktiver.

Das Gewerbe im Bachgraben boomt: Allein bis Ende 2023 werden zu den bestehenden 4'700 Arbeitsplätzen gegen 4'000 weitere erwartet. Die Grenzen der Verkehrskapazität zeichnen sich ab und die Grossprojekte ZUBA und Tram Bachgraben gehen frühestens in 10 Jahren in Betrieb. Mit dem Ziel, den Autoverkehrsanteil schon heute zugunsten des öffentlichen und des Velo- und Fussverkehrs zu verschieben, bereitet die Gemeinde Allschwil eine Palette von dazu geeigneten Mobilitätsmassnahmen vor.

Eine davon ist Velospot, ein App-basiertes Veloverleihsystem, wie es in Basel-Stadt bereits existiert und jetzt auf Allschwil erweitert wird: An den ÖV-Stationen Allschwil Kirche, Im Brühl, Kreuzstrasse und Wänglismatten werden vorerst vier Verleihstationen realisiert. Die Stationen werden im Auftrag der Gemeinde von der Firma Velospot/Publibike eingerichtet, unterhalten und mit 4 Velos pro Station ausgestattet. Ebenso werden die Velos laufend gewartet und gegebenenfalls ausgetauscht. Die Inbetriebnahme erfolgt im Laufe dieses Sommers.

Das Pilotprojekt ist auf vorerst zwei bis drei Jahre ausgelegt; die Gesamtkosten betragen rund CHF 65'000. Daran beteiligt sich nun der Mobilitätsfonds Basel-Stadt mit CHF 20'000.

Der Gemeinderat ist überzeugt, mit diesem Projekt einen wichtigen Puzzlestein in seiner Mobilitätspalette Bachgraben zu legen. Er bedankt sich beim Mobilitätsfonds Basel-Stadt für die grosszügige Unterstützung und wünscht dem Vorhaben Velospot gutes Gelingen und rege Benutzung.

Gemeinderat Allschwil

Bald auch viermal in Allschwil: eine Velospot-Station auf Stadtboden unweit der BVB-Haltestelle Morgartenring.

Foto Niklaus Hufschmid.

An diesen vier ÖV-Haltestellen gibt es in Allschwil künftig eine Velospot-Verleihstation: Allschwil Kirche, Im Brühl, Kreuzstrasse und Wänglismatten.

Grafik Niklaus Hufschmid.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Mobilitaetsfond-BS-foerdert-Velomobilitaet-Allschwil.php>